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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Municipal de Corumbá-MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, com cópia a secretária Municipal de
Saúde de Corumbá-MS, a Sra. Beatriz Silva Assad e ao Diretor-Presidente da Fundação de Esportes de
Corumbá-MS - FUNEC, o Sr. Luciano Silva de Oliveira, solicitando que "sejam realizados os estudos
e análises, cabíveis, visando a implementação de um espaço denominado Academias ao Ar
Livre,com todos os aparelhos, necessários para tal finalidade, na área pública denominada
Mirante da Capivara, situado na Rua marechal Floriano, Bairro Generoso, no Município de
Corumbá-MS."

JUSTIFICATIVA: A atividade física promove diversos resultados,positivos, tais como: redução e
controle da Diabetes, auxílio no controle do peso, melhoria na circulação sangüinea corporal, promoção
de bem-estar físico e mental, assim como, garante um aumento na qualidade de vida. Em função dos
benefícios, acima elencados e ciente de que, no município de Corumbá-MS, vários espaços e atividades,
já se encontram implementados e,  funcionando de forma ampla e satisfatória, em muitos dos Bairros de
nosso Município de Corumbá/MS, de forma que os Munícipes, moradores nas proximidades do Mirante
da Capivara, nos cobram, para que tal instalação, seja ali implementada, já que tais espaços públicos se
destinam à promoção da saúde física e mental, atuando, principalmente, no aumento da qualidade de vida
desses cidadãos corumbaenses.

  
SALA DAS SESSÕES, 19 de Junho de 2023
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